



St. Josef

Die Beleuchtung der katholischen Kirche in Dietikon wurde neu geplant und auf 100 % LED umgestellt.

Der Kirchenraum ist nun durch „Lichtsäulen“ gefasst, lineare LED-Leuchten empfinden abends das Oblicht nach und mit versteckten Strahlern werden gezielt Elemente wie der Altar inszeniert.

Im Rahmen der umfangreichen Szenen-Steuerung können auch Leuchtengruppen pro Sitzbankblock gesteuert werden.



Projektart

Kirche

Auftrag

Lichtplanung, Realisierung

Objekt

Kirchenraum

Leuchtentyp

Downlights, Einbaustrahler, Strahlschienenstrahler, Lineares LED

Leuchtenkategorie

Einbaustrahler, Strahlschienensysteme, Lineare Systemleuchten

